



Centre Marc Bloch

Centre franco-allemand de recherches en sciences sociales
Deutsch-Französisches Forschungszentrum für Sozialwissenschaften

Am Centre Marc Bloch, Deutsch-Französisches Forschungszentrum für Sozialwissenschaften, ist im Rahmen des Forschungsprojekts „Berufliche Strategien und Statuspassagen von jungen Erwachsenen mit Migrationshintergrund im deutsch-französischen Vergleich“ (in Kooperation mit dem SOEP am DIW Berlin, gefördert von der ANR und der DFG) zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine Stelle als

Wissenschaftliche Mitarbeiterin/Wissenschaftlicher Mitarbeiter (Postdoc)

(Vergütung nach CNRS) zu besetzen. Die Stelle ist zunächst auf ein Jahr befristet, mit Möglichkeit zur Verlängerung um ein weiteres Jahr.

Voraussetzungen:

- sehr gute Promotion vorzugsweise in den Sozialwissenschaften/Soziologie oder einem verwandten, für das Forschungsprojekt relevanten Fach
- fundierte Erfahrungen in der qualitativen Sozialforschung
- gute Kenntnisse der Migrations- und/oder Stadtsoziologie, ggf. auch Ungleichheitsforschung
- gute Kenntnisse der deutschen, französischen und englischen Sprache

Aufgabenbeschreibung:

Konzeptionelle, inhaltliche und organisatorische Mitarbeit im Forschungsprojekt (u. a. qualitative Interviews mit jungen MigrantInnen, Berücksichtigung internationaler Forschungsliteratur, Forschungsreisen nach Paris, Anfertigung von Berichten, Publikationen, Vorträge).

Das CMB fordert Frauen und Personen mit Migrationshintergrund ausdrücklich zur Bewerbung auf. Schwerbehinderte werden bei gleicher Qualifikation bevorzugt.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen richten Sie bitte **bis zum 27.04.2009** in elektronischer Form (im PDF- oder rtf-Format, bitte keine zu großen Dateien) an:

Centre Marc Bloch

Dr. Carsten Keller

carsten.keller@cmb.hu-berlin.de

Informationen zur Stelle und dem Forschungsprojekt finden Sie unter: <http://www.cmb.hu-berlin.de/cmb>

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen Dr. Carsten Keller, E-mail: carsten.keller@cmb.hu-berlin.de



Centre Marc Bloch

Centre franco-allemand de recherches en sciences sociales
Deutsch-Französisches Forschungszentrum für Sozialwissenschaften

In the context of the research-project „Professional strategies and passage to adulthood of youth with migration background in Germany and France”, the Centre Marc Bloch, a Franco-German institute in social sciences, (in cooperation with the SOEP at the DIW Berlin, funded by ANR-DFG) invites applications to the post of a

Postdoctoral research fellow,

(remuneration according to CNRS). The duration of the post is initially limited to one year, with a possible extension of the contract, up to one year.

Qualifications:

- Very good Ph.D. preferably in social sciences/sociology or a project-related discipline
- Well-founded experiences in qualitative research
- Good knowledge of the sociology of migration and/or urban sociology, possibly also knowledge of the sociology of stratification and inequalities
- Good knowledge of German, French and English

Responsibilities:

Cooperation (regarding conception, content and organization) within the research-project (among other things: conduction of qualitative interviews with young people with migration background, keeping track of international research literature, expeditions to Paris, preparation of reports, publications and presentations).

The CMB encourages women and persons with migration background to apply. Applicants with disabilities who are equally qualified will be favoured.

Applications may be sent until **27 April 2009** via E-mail (format PDF or rtf, not too large files) to the following address:

Centre Marc Bloch

Dr. Carsten Keller

carsten.keller@cmb.hu-berlin.de

Information concerning the post and the research project can be found at: <http://www.cmb.hu-berlin.de/cmb>.

For further information please contact Dr. Carsten Keller, E-mail: carsten.keller@cmb.hu-berlin.de